

西山の草木も芽吹き、光に輝く緑をまとう季節になりました。平素は大原野小学校の教育にご理解・ご支援をいただきありがとうございます。今年度、前岩田校長の後任として着任いたしました。今年で創立145年を迎える大原野小学校の歴史と伝統を受け継ぎ、さらに発展させていくよう全力で取り組んでまいります。何卒よろしくお願ひ申し上げます。

新しい一年生27名を迎え、今年は全校205名でスタートしました。新しい生活・新しい学年にわくわくときどきしながら入学・進級してきた子どもたちが、この一年間

で多くのことを学び、大きく成長できるようチーム学校で支えてまいります。そして一年後の3月には、「こんなことができるようになったよ。」と胸を張って言えるようになつてほしいと思います。そのため、今年度も「自ら学び未来を拓く子の育成」を学校教育目標に掲げ教育活動を進めてまいります。

さて、報道等でご承知の方もおられると思いますが、平成32年度から小学校の新学習指導要領が完全実施となります。今回改訂の考え方として、これまでの我が国の学校教育の実践や蓄積を活かし、子どもたちが未来社会を切り拓くための資質・能力を一層確実に育成する。その際、子どもたちに求められる資質・能力とは何かを社会と共に有し、連携する「社会に開かれた教育課程」を開かれた教育課程」を重視するとされています。

まさに大原野小学校の学年教育目標を実現するこ

とが、現代に生きる子どもたちに求められている力だと感じています。また、学校運営協議会の皆様をはじめとして、地域

最後になりましたが、本年度は「深い知性と豊かな感性とたくましい身体を備え、主体的な成長を目指す生徒の育成」を教育目標として、全教職員が協働して大原野中学校としての教育活動に取り組んでまいります。今後とも保護者・地域の皆様のご理解とご支援お願いいたします。



上里小学校に着任して、早いもので四年が経ちました。4月26日に、三年生たる四年の子どもたちと一緒に、タケノコを掘りました。今年のタケノコも豊作です。地域の先生が持つておられる「ぼり」という道具をお借りして、私もたくさんのタケノコを掘ることができました。地域の先生から「校長先生なかなかかうまいね。」とほめていた大いでのですが、根が強く張つているタケノコに手こずつて

二つ目は、人権にかかる内容です。学校としては4月の朝会で、「やさしさあふれる学校」にしたいと子どもたちに話しました。「ふわふわ言葉」であふれる学校にしたいと思います。

豊かにかかわる子

順調にスタートを切れたと思思います。最後になりましたが、本年度は「深い知性と豊かな感性とたくましい身体を備え、主体的な成長を目指す生徒の育成」を教育目標として、全教職員が協働して大原野中学校としての教育活動に取り組んでまいります。今後とも保護者・地域の皆様のご理解とご支援お願いいたします。

○人を思いやり、自然と豊かにかかわる子

上里小学校に着任して、早いもので四年が経ちました。4月26日に、三年生たる四年の子どもたちと一緒に、タケノコを掘りました。今年のタケノコも豊作です。地域の先生が持つておられる「ぼり」という道具をお借りして、私もたくさんのタケノコを掘ることができました。地域の先生から「校長先生なかなかかうまいね。」とほめていた大いでのですが、根が強く張つてい

るタケノコに手こずつているところを、大原野のタケノコを楽しみにしておりました。灰汁が少なく、みずみずしい最高のタケノコです。

○心や体を鍛え、豊かにかかわる子

大原野幼稚園

新学期が始まり、新入園児93名を迎えました。廊下に自分達で作ったこいのぼりを飾り、みんな元気いっぱい笑顔で新たなスタートです。



上里竹の子こども園

春には親子遠足に出かけます。午前は近隣の公園へ、午後は庭園でのオリエンテリング。親子で触れあう楽しいひと時です。



大原野こども園

3クラスあった幼稚園を改装し、ワンフロアの大きな保育室に大変身！遊びの幅が広がり、子ども達にとって居心地の良い空間になりました。



「自ら学び 未来を拓く子の育成」をめざして

大原野小学校 校長 日吉 肇



各種団体の皆様にも様々な形で学校の取組を支援していただけます。今後も「社会に開かれた教育家庭」の実現に向け、学びと社会との連携や関わりを意識しながら、地域での体験活動や社会貢献活動の機会のさらなる充実を図つてまいります。

今年度も、家庭・地域と学校が力を合わせて、子どもたちを育んでいくよう、教職員一同、精一杯取り組んでまいります。皆様の温かいご支援・ご協力を頂きますよう、よろしくお願ひいたします。

今年度も、家庭・地域と学校が力を合わせて、子どもたちを育んでいくよう、教職員一同、精一杯取り組んでまいります。皆様の温かいご支援・ご協力を頂きますよう、よろしくお願ひいたします。

四年目の上里小

上里小学校 校長 吉山茂樹

のびゆく園児たち

学び続ける子

学習に関しては、自分のおもいや考えをしっかりと表現できる子どもを目指しています。また、聴く活動も重視し、友だちの意見をしっかりと聴いて自分の考えと同じ点や違う点を整理してつなぎながら、話し合うことでの意見をしっかりと聴いています。

豊かにかかわる子

豊かにかかわる子

○心や体を鍛え、豊かにかかわる子

○心や体を鍛え、豊かにかかわる子

○心や体を鍛え、豊かにかかわる子

